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Над проектом работали: Ботвин Роман, Чумаков Павел, 
Пашко Данил, Сыдоров Степан- группа ЭИБ-811.



Описание проекта 
Нашей целью было просветить учащихся старших классов по теме 
кибербезопасность, для этого был проведён вебинар, на котором 
присутствовало 25 человек. К сожалению из-за пандемии кол-во людей было не 
таким, как мы представляли, но присутствующие оценили наш вебинар 
положительными отзывами.



Предметная область

Наш проект был направлен на повышение знаний учеников в плане 
информационной безопасности посредством проведения вебинара. Исходя из 
нынешней ситуации в  стране мы адаптировали наш проект под онлайн формат 
и провели вебинар на платформе «ZOOM».

■ Количество участников- 25 человек.
■ В конце вебинара был проведен опрос всех присутсвующих. 



Качество проекта

Наш проект можно назвать социальным, потому что данная тема сейчас для нас 
актуальна, т.к. сейчас общество стремится к переходу в онлайн, и если не 
владеть темой кибербезопасность, то это влечёт за собой кражи личных данных 
и не только.

Наш проект относится к целям устойчивого развития, так как малая 
осведомленность по теме кибербезопасность может повлечь за собой онлайн 
преступления по всему миру.

Наш проект изначально не планировался сильно масштабным, а ,в связи с 
пандемией, он оказался ещё меньше, чем планировался изначально.



Сроки проекта 

Изначальная 
дата 

проведения- 5 
апреля 2020 

года

Конечная дата 
проведения -6 
июля 2020 года.



           Бюджет проекта

Плановый бюджет: 1640 рублей.

Фактический бюджет: 0 рублей.



Коммуникации проекта 

Из-за пандемии из заинтересованных лиц 
остались только обучающиеся старших 
классов, до которых и был проведен 
вебинар. Из стейхолдеров нашим проектом 
интересовались только школы, которые 
были закрыты из-за COVID-19.



Риски в проекте

Из нами просчитанных рисков больше всего нас 
затронул COVID-19, из-за которого учебные 
заведения были закрыты.



Команда проекта 
В нашей команде были небольшие недопонимания 
в плане разделения обязанностей, но данная 
проблема была в очень быстром порядке 
искоренена. Данный проект помог нам подчеркнуть 
что-то лично для себя, показав какие ошибки в 
будущем совершать не надо. Наша команда 
выбрала данную тему потому что по ней очень мало 
информации, и в принципе многие люди просто не 
владеют этой темой вовсе. Наш проект мог быть 
лучше, если школы не закрылись во время 
пандемии, это могло привлечь бы больше 
обучающихся к нашему проекту.



Перспективы развития проекта 

Данный проект имеет перспективы лично для нашей команды, т.к. в будущем 
данную тему можно использовать для тем курсовых и дипломных работ. Если 
модифицировать данный проект, то вероятнее всего можно взять смежную в 
данной тему и рассказать уже о ней, конечно, если в этом будут 
заинтересованные стороны. Но в будущем наша команда планирует взять 
более масштабный проект, большим охватом аудитории и большей 
значимостью для общества.


